

# *Cancillería cubana saluda acuerdo entre ELN y Gobierno de Colombia*

---



La Habana, 30 de mar (RHC). La cancillería de Cuba saludó el acuerdo alcanzado entre el gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional (ELN), como resultado del cual concluyeron exitosamente las conversaciones exploratorias entre las dos partes.

Este acuerdo permitirá iniciar próximamente una Mesa pública de Conversaciones entre el Ejecutivo y el ELN, lo que representa un importante nuevo paso de avance en los esfuerzos por alcanzar la paz en Colombia, afirmó la entidad de la isla caribeña, que participó como país acompañante en el proceso.

Por medio de una declaración difundida en su portal digital, el Ministerio de Relaciones Exteriores agradeció la confianza que las partes, una vez más, depositaron en Cuba.

Los interlocutores en esas conversaciones le solicitaron al Estado caribeño que actúe de conjunto con otros países de la región y Noruega como Garante, y también como una de las sedes de reunión de la Mesa pública de Conversaciones.

Al mismo tiempo, la cancillería reiteró el firme compromiso de la isla de continuar contribuyendo en todo lo posible al logro de un acuerdo final entre el gobierno de Colombia y el ELN.

De igual modo lo ha venido haciendo en el proceso que se desarrolla en La Habana con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo para la terminación del conflicto y la construcción de una paz estable y duradera en el país sudamericano, aseguró la declaración.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/88948-cancilleria-cubana-saluda-acuerdo-entre-eln-y-gobierno-de-colombia>



**Radio Habana Cuba**